

FRANCE BIOCONTROLE organise sa 1^{ère} Assemblée Générale et accueille IBMA Global pour une réunion d'information et d'échanges avec ses membres, des représentants de la DGAL, de l'Anses et d'autres parties prenantes du Biocontrôle.

FRANCE BIOCONTROLE a organisé le 30 mai 2024 sa première assemblée générale avec 11 sociétés adhérentes et a élu son conseil d'administration et son bureau. Les interventions du Président d'IBMA Global, Herman van Mellaert et de la Directrice exécutive Jennifer Lewis ont permis des échanges riches avec les autorités représentées.

Paris, France : 30 mai 2024 – FRANCE BIOCONTROLE a organisé ce jour sa première Assemblée Générale, une étape importante dans le déploiement de l'association nationale officielle d'IBMA Global en France.

Depuis sa création le 20 octobre 2023, France Biocontrôle n'a cessé d'avancer. Après avoir défini son ambition, sa vision, missions et valeurs, elle a su clarifier son identité et asseoir sa légitimité via la reconnaissance d'IBMA Global de son rôle d'Association Nationale Française du Biocontrôle. IBMA Global comprend plus de 250 membres issus de 35 pays.

France Biocontrôle adopte le périmètre des produits de biocontrôle défini et retenu par IBMA Global : macro-organismes, micro-organismes, médiateurs chimiques, substances naturelles, y compris les substances de base et à l'exclusion des produits contenant des substances candidates à la substitution.

Les missions de France Biocontrôle :

- Promouvoir le Biocontrôle comme toute autre alternative aux produits dits « conventionnels » et de partager, relayer les valeurs d'IBMA Global.
- Collaborer avec l'ensemble des parties prenantes françaises, notamment avec les autorités de tutelles et les élus, ainsi qu'avec les représentants du monde agricole, de la société civile, et de l'industrie.
- Agir en parfaite cohérence avec les autres associations nationales au sein d'IBMA Global, auprès duquel elle sera le porte-parole des souhaits et des intérêts français.

« Nous sommes mus par des valeurs : transparence, exemplarité, éthique et équité. Nous affirmons une ambition : que le biocontrôle soit la référence de la protection sur l'ensemble des cultures et des usages dans le monde végétal et la protection de l'environnement. Nos actions seront bien entendu dirigées vers l'assouplissement des contraintes réglementaires et une utilisation plus systématique de la part des producteurs. » affirme Alain Querrioux, Président de France Biocontrôle.

Le recrutement de Flora Limache, Secrétaire Générale de l'association depuis le 19 mars a apporté une dynamique supplémentaire permettant de finaliser la feuille de route autour de 3 axes majeurs et de mettre en œuvre les premières actions :

- Accélérer la mise en marché des substances actives et des produits de biocontrôle
- Amplifier l'image et le potentiel du biocontrôle ;
- Développer l'association, en multipliant le nombre d'adhérents et de partenariats, pour soutenir les deux premiers axes

France Biocontrôle a su ainsi gagner en visibilité et reconnaissance, notamment en étant reconnue comme partie prenante par :

- IBMA Global comme unique association nationale française représentante.
- le Ministère de l'Agriculture et de la Souveraineté Alimentaire, notamment en lien avec les travaux de la Stratégie Nationale de Déploiement du Biocontrôle, du Comité des Solutions mis en place face au retrait de produits phytopharmaceutiques et pour la mise à jour de la liste des produits phytopharmaceutiques de biocontrôle
- l'Anses comme représentant de metteurs en marché de produits de biocontrôle
- l'Association Biocontrôle et Biostimulation pour l'Agroécologie au sein de laquelle elle est membre actif

Cela lui a permis aussi de devenir extrêmement attractif et d'accueillir de nouveaux membres.

« A ce jour, 11 sociétés françaises ont rejoint France Biocontrôle et sont pleinement engagées dans la vie de l'association. D'autres adhésions sont déjà en discussion » se réjouit Flora Limache.

La liste au 30 Mai :

Agriodor	Bioline AgroSciences	Koppert
Agrobio	CBC Biogard	Lallemand Plant Care
Andermatt France	Green Impulse	Mycea
Biobest	INCérès	...

Le nouveau bureau élu est composé des personnes suivantes :

Alain Querrioux, Président (Andermatt) ; Olivier Bonnet, Vice-Président (Biobest) ; Gisèle Broquier (Trésorière) ; Karine Grosbeau, Secrétaire (CBC Biogard).

Les membres du conseil d'administration sont les membres du bureau et les 5 administrateurs suivants : Alexandre Versigny (Bioline AgroSciences) Emmanuel Pajot (Green Impulse), Inès Taurou (INCérès), Julien Sindou (Lallemand Plant Care) et Dominique Barry-Etienne (Mycea),

Contact Presse : Flora Limache - +33 (0) 6 83 55 78 34 – flora.limache@francebiocontrôle.fr

A propos. – France Biocontrôle est une association Association Loi 1901 déclarée en Préfecture de Paris sous agrément n°W751271327. Son siège est situé au 7 Rue Meyerbeer 75009 Paris. Membres an date du 30 Mai 2024 :

Agriodor (www.agriodor.com) , Agrobio (www.agrobio.es) , Andermatt France (www.anderstatt.fr), Biobest France (www.biobestgroup.com/fr), Bioline AgroScience (www.biolineagrosiences.com/fr/), CBC Biogard (cbcbiogard.fr) , Green Impulse (greenimpulse.fr/), INCérès (www.inceres.fr) Koppert France (www.koppert.fr/), Lallemand Plant Care (www.lallemandplantcare.com) Mycéa (www.mycea.fr)